

# 園田中だより

うつくしく・

たくましく

#### No. 3

尼崎市立園田中学校 TEL 06-6491-0775 平成 27 年 5 月 1 日 (文責 藤山 亨)

## 部活動の効能について(効能書き)

#### 雨ニモアテズ

雨にも当てず 風にも当てず 雪にも夏の暑さにも当てず ぶよぶよの体に たくさん着込み 意欲もなく 体力も無く いつもブツブツ不満を言っている 毎日塾に追われ テレビに吸い付いて遊ばず 朝からあくびをし 集会があれば 貧血を起こし あらゆることを 自分のことだけ考えてかえりみず 作業はグズグズ 注意散漫すぐに飽き そしてすぐに忘れ 立派な家の 自分の部屋に閉じこもっていて 東に病人あれば 医者が悪いといい 西に疲れた母あれば 養老院に行けといい 南に死にそうな人あれば 寿命だといい 北にけんかや訴訟があれば 眺めてかかわらず 日照りのときは 冷房をつけ みんなに 勉強・勉強といわれ ��られもせず 怖いものも知らず こんな現代っ子に誰がした?

(作者不詳)

この「雨ニモアテズ」は言うまでもなく、詩人・宮沢賢治の不朽の名作「雨ニモマケズ」のパロディーで、15 年ほど前の小児科学会で発表されたものです。これにプラスするとすれば、「夜は目が冴えゲームやメールに集中し 授業中に寝る」と「声が届く距離でもメールで会話をする」「見えない相手とネット上で恋愛したりケンカしたりする」の3点。現代っ子の特徴として、次のような点があげられます。

\*体力・気力が無い

\*自己中心的である

\*コミュニケーションが取りにくい

\*姿勢が良くない

\*挨拶ができない

\*集中力が無い

\*人の気持ちを考えない

\*マイナス思考である

\*挫折経験が無いのでつまずきやすい

\*集団生活ができない

以上のような症状でお困りの方、中学時代に一生懸命"部活動等"(学校外のスポーツ・ ひ上のような症状でお困りの方、中学時代に一生懸命"部活動等"(学校外のスポーツ・

文化活動も含む)に打ち込むことでほとんどの症状は改善でき、その効能は卒業してからも続きます。私自身も部活動で学んだ「心体技」のうち、「技」「体」の部分は激減してしまいましたが、「心」の部分は今でも残っていて役立っています。部活動の効能の話でした。

## 頑張れ!園中!!

女子バレーボール部 市民スポーツ祭 中学校女子の部 優勝 女子ソフトテニス部 市民スポーツ祭 第64回ソフトテニス競技大会 中学校女子 学校対抗戦の部 準優勝 個人の部 第3位 斉藤・小国 組 男子ソフトテニス部 市民スポーツ祭 第64回ソフトテニス競技大会 中学校男子 学校対抗戦の部 第3位 女子バスケットボール部 第56回 サウスカップ大会 優勝

※1年生も大会に参加したり応援に行くと思いますが、熱中症と自転車移動中の交通事故には特に気をつけてください。市民スポーツ祭の各クラブの健闘をお祈りします。

楽しい子育で全国キャンペーン 家族で話そう わが家のルール 家族のきずな 命の大切さ 三行詩 優秀作品

いつの日か

父と母にあげたマッサージ券

まだ有効かと聞かれ

泣き笑い

(中学校2年女子)

### 宿泊学習(1年生)神鍋高原

5月8日(金)~5月9日(土)に1年生は神鍋高原へ宿泊学習に行きます。土曜日にかかりますので、11日(月)は1年生のみ代休となります。部活動への参加については、各顧問の指示に従ってください。宿泊学習中の様子や帰校時間については修学旅行と同様に「ミマモルメ」で1年生のみ配信する予定です。

#### 祠(ほこら)の謎

園田中の南東の角、新幹線沿いの信号のところに、小さな祠とお地蔵さんがあります。ほこらとは、小さな神社のようなもので、その一帯を自然災害等から守っていると言われています。その近くにある松の木が枯れていて台風や地震の時に危ないという判断で、4月28日に伐採されました。

その様子を見ながら、道行く年配の方々とお話しする中で、その祠は相当前からあったらしく、60年くらい前からあったという方もいました。

前から気になっていたのですが、あの祠はいつ頃、何のために建てられたのか? どなたか、ご存じの方がいらっしゃいましたら、園田中学校まで連絡をお願いします。



と伐採中の松の木

#### 授業前ミュージック好評!?

今年度より、授業開始チャイムが鳴る3 分前に放送で音楽を流し、チャイム前に教 室に入って、席に着いて準備をするように しています。(2.3、4.6 校時の始まりのみ) 音楽が鳴り始めると、廊下に出ていた人も、 移動中の人も急いで教室に入っていきま す。曲は "「四季」より春"(ヴィヴァル ディ作曲)で、季節によって曲が変わってい くかどうかは今のところ未定ですが、好評 につき続けていこうと思います。自然にチャイム着席ができて、学力向上間違いなし。